
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 106, DE 03 DE SETEMBRO DE 2.015. 
 
   SUSETE COSTA BARINI E JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA, 
VEREADORES À CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEREMOS à Mesa, independente da deliberação do 
Plenário, na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo 
Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Quais as providências estão sendo tomadas pelas Secretárias 
de Obras e de Saúde em relação as diversas rachaduras 
existentes no corredor e na sala de atendimento odontológico 
da unidade do PSF do Bairro João Vacaro – cabo Aguinaldo 
Soares Barbosa? Considerar que tal obra foi realizada com 
verbas do programa Qualis- UBS, e que sua inauguração se 
deu em março de 2015. 

2- Qual a previsão, com data específica, para o reparo de tais 
rachaduras? 

  
  
  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 03 de setembro de 2015. 

 
 

 
SUSETE COSTA BARINI 

Vereadora 
 
 
 
 

JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA  
Vereador 

 
 
 
 

 


